

かすみがうら

新任医師のご紹介

企画課

10月より新しく2名の医師が当院に赴任しましたので、ご紹介致します。

10月から内科医師として赴任しました、伊藤慎と申します。

筑波大学附属病院の総合診療グループに所属し地域医療を中心に行っています。ここ数年は診療所などで訪問診療を勤務していました。それまでは大学卒業後ずっと病院勤務や訪問診療を経験することで、患者さんの思いや考えにより深く触れることができたと考えています。今回また病院勤務に戻ることとなり、診療所とは異なった立場から地域医療に貢献できたらと思っています。

診療する際に心掛けていることは患者さんにわかりやすく、ということです。病院ではどうしても難しい専門用語が出てきますが、医療の専門家ではない患者さんにも理解して頂ける



様、わかりやすい説明を心がけています。また総合診療を専門にしていますので、ちょっとした健康面の相談なども気軽にしただけで・・・、「運動療法って大変うれしく感じています。一生懸命診療をさせて頂こうと思つております。どうぞよろしくお願い致します。

医師になる前は、少しサラリーマンを経験した後、NGO (non governmental organisation) と一緒に援助関係の仕事をしておりました。赴任していた国は、アフリカのルワンダをはじめ、アフガニスタン、ミャンマー、カンボジアなどで、主に難民支援事業に携わっていました。難民支援事業のなかでも、保健プロジェクトを中心し、そして周産期分野を勉強しました。

今年も入院患者さんを対象に、国立病院機構水戸医療センター附属桜の郷看護学校の学生によるクリスマスイベントを開催いたします。



第148号
<毎月1日発行>

■発行所■
霞ヶ浦医療センター
かすみがうら編集局
〒300-8585
土浦市下高津2-7-14
Tel 029-822-5050
Fax 029-824-0494
E-mail & Web Site
kasumi@kasumi.hosp.go.jp
<http://kasumi-hosp.jp/>

労働のため経産婦の子宮脱が多く、また性感染症などの婦人科疾患も蔓延しており、今までの周産期に偏った研修では限界があると思い、思い切って霞ヶ浦医療センターの門をたたかせていただきました。

現在は、主にネパールとシエラリオネで母子保健プロジェクトに携わっております(シエラリオネは、現在、エボラ出血熱のためプロジェクトは停止しております)。

日本で勤務しながらのため、実際に現地で活動する期間は1か月程度と短期ですが、これからも継続的に関わる予定です。

こちらに来る前は、船橋中央病院で産科と新生児科をやっておりました。この度、主に婦人科の勉強をさせていただく目的で霞ヶ浦医療センターに参りました。私は一度社会人を経験してから、鹿児島大学医学部の学士編入制度で入学し、卒業後は岡山で初期研修をした後、岡山医療センター、鹿児島市立病院、船橋中央病院と主に周産期センターで勤務してまいりました。

まだ慣れないことばかりで、皆様にはご迷惑をおかけするとは思いますが、どうぞよろしくお願いいたします。

開催場所..各病棟5階、3階、2階中央廊下
開催日時..平成26年12月22日(月)
15時より

【実施期間】

平成26年11月1日～
平成27年3月31日迄

【販売場所】

売店及び正面入口



と時を過ぎてしませんか。多くの参加をお待ちしております。

マスク着用のお願い 企画課医事

平成26年11月1日より当院ではマスクの着用をお願いしております。これは、インフルエンザの流行時期になった為です。

特に入院中の患者様に対するご面会者様におかれましては、感染管理上マスクを着用して下さい。

ご面会をお断りさせていただく場合もございます。外来受診等でお越しの方につきましては、流行時期の間はマスクの着用にご協力ください。皆様におかれましてはご不便をおかけしますが、ご了承ください。

尚、着用の期間、院内での販売場所については下記のとおりとなります。



「健康むすび」V.O.1.8

栄養管理室

皆さん、こんにちは! 栄養管理室長の齊藤です。今回は、「年の瀬に気をつけたい食生活」と題して、

※写真は昨年の様子

